

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



1205/2023

Texcoco, Estado de México, 5 de diciembre de 2023

RECUPERAN OFICIALES ESTATALES MOTOCICLETA CON REPORTE DE ROBO VIGENTE

- *La unidad circulaba a exceso de velocidad, por lo que los uniformados intervinieron en la situación.*
- *El vehículo contaba con reporte de hurto desde el pasado 18 de diciembre de 2021.*

Resultado de acciones operativas y estratégicas, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) recuperaron una motocicleta con reporte de robo vigente; en la acción, detuvieron al conductor como posible implicado del delito de encubrimiento por receptación.

Mientras efectivos adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) realizaban recorridos preventivos y de vigilancia, como parte de las funciones inherentes a su cargo, sobre la calle Los Ángeles, en la colonia San Mateo Huexotla, observaron que una unidad marca Italika, color negro, circulaba a exceso de velocidad.

De acuerdo al protocolo de actuación, los policías estatales le dieron alcance y por medio de comandos verbales le marcaron el alto al tripulante, a fin de realizar una revisión de los datos de identificación vehicular, a la cual accedió voluntariamente.

Luego de consultar con el Centro de Monitoreo estatal, los oficiales tuvieron conocimiento que la unidad contaba con reporte de robo desde el pasado 18 de diciembre de 2021. Enseguida, informaron el constitutivo del delito y detuvieron a Abdiel "N" de 18 años de edad, quien fue trasladado a la Fiscalía Especializada en Delitos Cometidos Contra el Transporte, donde se determinará su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.